

Kinder sind Energiesparmeister

Kindergarten Mooskirchen gewann den ersten Preis bei der steiermarkweiten Energiejagd.

MOOSKIRCHEN. Die Kinder und Betreuerinnen des Kindergartens Mooskirchen dürfen sich erneut über eine Auszeichnung freuen: Bei der „Ich tu's Energiejagd im Kindergarten“ vom Klimabündnis Steiermark erwiesen sich die Buben und Mädchen als Energiesparmeister: Sie reduzierten den Stromverbrauch um 30 Prozent Strom, im Schnitt schafften alle Teilnehmer sieben Prozent.

So wurden die Mooskirchner Gesamtsieger. Erst im April war eine Projektarbeit des Kindergartens beim „Teacher's Award“ der Industriellenvereinigung ausgezeichnet worden.



Bei der „Energiejagd im Kindergarten“ vom Klimabündnis Steiermark schaffte es Mooskirchen auf den ersten Platz KK



Siegfried Schrittwieser (Mitte) besichtigt die ÖDK-Gründe

TICAR



Gider, Stronach, Dobretsberger und Kaltenegger (von links)

BRINSKELLE

Ein Besuch auf der Großbaustelle

VOITSBERG. Die Landesvertreter der SPÖ sind auf Tour durch den Bezirk. Am Donnerstag begrüßten Ernst Meixner und Karl Petingger den zweiten Landeshauptmann-Stellvertreter Siegfried Schrittwieser in Voitsberg. Gemeinsam mit den SPÖ-Spitzenkandidaten aus dem Kernraum besichtigte er die Abrissarbeiten auf den ÖDK-Gründen.

Bereits am Mittwoch hatte SP-Clubobmann Hannes Schwarz unter anderem das Gestüt Piber besucht und zum Eierspeis-Essen nach Bärnbach geladen.

— BEZAHLTE ANZEIGE, die inhaltliche Verantwortung liegt beim Auftraggeber —

KPÖ – notwendiger denn je!

- **Gesundheit und Pflege absichern statt kaputtsparen**
- **Öffentlicher Wohnbau statt Mietwucher**
- **Bildung und Kultur statt Eventpolitik**

KPÖ *helfen statt reden.*
Claudia Klimt-Weithaler

Bez.Anzeige:TK.d.KPÖ

Stronach übernahm Fohlenpatenschaften

PIBER. Unternehmer und Team-Stronach-Gründer Frank Stronach besuchte gestern mit Josef Kaltenegger, seinem Spitzenkandidaten für die Landtagswahl und Pierre Gider, dem weststeirischen Team-Stronach-Vertreter, das Bundesgestüt Piber. Den Aufenthalt nutzte er, um mit Weststeirern ins Gespräch zu kommen und um mit seinen Politvertretern die Patenschaften für drei Lipizzanerfohlen zu übernehmen. Der neue Schützling des ausgewiesenen Pferdeliebhhabers ist Fohlen „Sylhavy-Toscana-27“.